



### 【瀬戸っこスマイルあいさつ運動】

明神小学校は、瀬戸中学校区一貫教育として、明神幼稚園・瀬戸中学校と連携をとりながら、幼小中11年間を見据えた教育を行っています。その活動の一つとして、毎月、瀬戸中学校の先輩たちが、明神小学校に来て、6年生といっしょにあいさつ運動を行っています。写真は、5月16日の様子です。次回は、6月16日に行う予定です。



### 【「子ども見守り隊」対面式】

5月23日、子ども見守り隊、瀬戸町駐在所の方々との対面式を行いました。

ご参加いただいた5名の方から、交通安全への心構えや命を大切にしてほしいという願いを伺いました。立哨当番の保護者の皆様を含め、たくさんの方が自分たちの命を守ってくださっていることに、改めて気付く機会になったと思います。感謝の気持ちをもって、交通安全に気を付け、命を守ってほしいと願います。



### 【交通安全教室】

「子ども見守り隊」対面式のあと、市民協働推進課の講師先生、子ども見守り隊・瀬戸町駐在所・PTA交通安全委員会の方々にお世話になり、交通安全教室を開きました。

幼稚園と1・2年生は、「安全な歩行」についてお話を聞き、体育館で実際に信号を見て、横断歩道の渡り方と道路の通り方を練習しました。3年生～6年生は、「安全な自転車の乗り方」についてお話を聞き、どのようなことに気を付けて自転車に乗ったらよいか、実際の危ない場面も想起させる内容も含んだDVDを視聴しました。

今後も、継続的に交通安全について学習し、生活に活かせるようにして参ります。

ご家庭でも、安全な歩行や自転車（ヘルメット着用）の乗り方について、ご指導をよろしくお願いいたします。

PTA交通安全委員会の皆様、ご多用の中、ご参加・ご協力いただき、本当にありがとうございました。



(文責 秦 啓子)